

TRÁNSITO Y APARCAMIENTO

El plan

Un Plan de Beneficios de Transporte Fringe Calificado le permite apartar dólares "antes de impuestos" para pagar el transporte calificado relacionado con el empleo y los gastos de estacionamiento de cercanías.

Hay dos beneficios de cercanías calificados:

Estacionamiento calificado: gastos para estacionar en o cerca de las instalaciones comerciales del empleador o estacionarse en o cerca de un lugar desde el cual viaje al trabajo en transporte público, camioneta compartida, transporte compartido, etc.

Pases de tránsito y camionetas: use su tarjeta de beneficios ABG para comprar su pase, tarjeta de tarifa o artículo similar para su transporte en un sistema de transporte público hacia y desde el trabajo o para el costo del transporte entre su lugar de residencia y lugar de empleo en un vehículo de cercanías que tiene capacidad para 6 personas o más (sin incluir al conductor) donde al menos el 80% del millaje utilizado durante el año es para transportarlo a su lugar de trabajo.



[uberPOOL](#)

[Lyft Line](#)

Usando el beneficio de viajero

Para participar en el plan, simplemente calcule sus gastos de transporte calificados para el año, complete un Formulario de elección que indique su (s) gasto (s) mensual (es) estimado (s) y entréguéselo a su empleador. En cada período de pago, su empleador deducirá el monto apropiado antes de impuestos de su cheque de pago y acreditará su cuenta de Reintegro de estacionamiento y / o tránsito. Luego puede usar los fondos de estas cuentas para pagar sus gastos de transporte elegibles pagando con su Tarjeta de Beneficios de ABG.

Límites del IRS

El IRS ha colocado límites mensuales de contribuciones y reembolsos antes de impuestos en los Gastos de Estacionamiento y Tránsito. Puede participar en una o ambas cuentas. Los beneficios están excluidos de los impuestos federales sobre la renta y la nómina, y la mayoría de los impuestos estatales, hasta los límites mensuales. Los límites mensuales actuales son \$270 para estacionamiento y \$270 para transporte público / vanpool.

La importancia de la planificación

A diferencia de las Cuentas de gastos flexibles, sus montos de contribución de estacionamiento y tránsito se pueden modificar de mes a mes a medida que cambian sus necesidades. Las contribuciones no utilizadas en sus cuentas de Estacionamiento y Tránsito se transfieren indefinidamente para ser utilizadas para gastos futuros, siempre y cuando permanezca con su empleador actual. Tras la rescisión, se perderán los saldos en su cuenta de tránsito, los saldos en su cuenta de estacionamiento solo podrán utilizarse para reembolsar los gastos incurridos antes de su terminación.

Requisitos de comprobación de estacionamiento

Para ser reembolsado por los gastos de estacionamiento del viajero, el empleado debe certificar que incurrió en el gasto. Esto se hace completando y firmando un Formulario de reclamación que proporciona las fechas del servicio, el proveedor o la ubicación del servicio y el costo del servicio. Este formulario debe enviarse junto con los recibos a American Benefits Group. En el caso de que no se proporcionen recibos (si el empleado usa estacionamiento medido), entonces el Formulario de Reclamación firmado y completado se considerará una certificación suficiente para permitir que se reembolse el reclamo. Los reembolsos en efectivo no son permitidos. **Los reembolsos en efectivo no son permitidos para los Gastos de Tránsito.**